
HV Protokoll vom 12.11.2020 in Zoom Version

Dieses Jahr findet die HV in etwas anderer Gestalt statt. Infolge der zweiten Corona Welle halten wir die Sitzung über
Zoom ab. Es haben sich 28 Mitglieder eingelogt davon zwei aktive Voltis.

Begrüssung:1.
Durch den Präsidenten, nicht in gewohntem Rahmen.Da diese Art Sitzung nicht in den Statuten vorgesehen
ist.Müssen nach Einwänden gefragt werden.Fals dies der Fall gewesen wäre, müsste die Sitzung sofort abgesagt
werden. Keine Einwände.
 
Wahl Stimmenzähler:2.
Freddy Paul mit PC Abstimmung
 
Genehmigung der Traktandenliste:3.
Einstimmig angenommen mit 28 Stimmen.
 
Abnahme Protokoll der letzten HV:4.
Keine Einwände mit 27 Stimmen angenommen. Durch Claudia Wandhoven verdankt.
 
Jahresbericht:5.
Keine Einwände. Mara hat ihren Austritt erklärt.
 
Präsentation Jahres Rechnung:6.
Lob von Kassier sehr gute Zahlungsmoral. Verlust von Kapial kleiner als bugetiert.Wir müssen darauf schauen
dass wir bei guter Finanzlage Geld auf die hohe Kante legen können, so wir Anschaffungen wie einen Anhänger
oder Belpo als neues Pferd selber bezahlen können. Die Hallenbenutzung im Bundi wurde auch dieses Jahr von
der Familie Suter gesponert , zum zweiten Mal in Folge. Firma GGA hat Fr. 500.-- gesponsert. Carlos konnten wir
gut verkaufen.
Revisoren Bericht von Monika Scheler: Rechnungen sauber geführt alle Belege vorhanden.Für Vorstand und
Kassier zur Entlastung empfolen.Es gab keine Fragen. Angenommen mit 7 Enthaltungen.
 
Anträge von Mitgliedern:7.
Keine
 
Buget:8.
In eigener Regie vom Kassier erstellt. Mit den Erfahrungs werden im Verhältnis zu den Gruppengrössen berechnet.
Das gleiche gilt auch für die Reitbeteiligungen. Abschreiber von Pferden mit den gleichen Schlüssel erstellt. Verlust
Fr. 3350.-minus. Bei gutem Kurs könnte eine schwarze 0 daraus werden. (Kosten für Boxen und Hallenmiete fallen
tiefer aus. Transport zu Stall Sunnerain in Wetzwil fallen weg). Die an den Kanton gewüschte Finanz Unterstützung
wurde mit einem viertel des Betrages gutgeschrieben. Mitglieder Beitrag bleibt gleich. Buget angenommen.
 
Wahl Vorstand:9.
Wiederwahl: Sergio/Widi und Ursula
Neuwahl: Eveline Zogg Sportchefin,Isabella Schwarzenbach Kassier und Freddy Paul, alle Kandidaten gewählt.
Revisorin Monika Scheler Einstimmig bestätigt.
 
Varia:10.
a) Im Moment sind zwei Mitglieder in der Ausbildung zum J&S Trainer (Assistent). Die Kurse laufen über fünf
Module. Ab 16 Jahre ist es zudem möglich mit dem Beginn eines Praktikums bei einem Voltigetrainer hoch bis zur
professioneller Ausbildung. Laufende Kurse müssen im Auge behalten werden.

b) Eigenes Turnier im Eisfeld: Vorgegebenes Wochenende im Juni 2021. Dazu braucht es ein eigenes OK. Dazu
muss ein Mail raus. Ev mit einem kleien Turnier starten als Beginner. Bei einer positiven Entscheidung der
Mitglieder müssen alle an einem Strick ziehen und mithelfen. Abstimmung läuft auf ein NEIN heraus.   Es muss ein
anderer Weg eingeschlagen werden und der Vorstand tagt nochmals darüber.

c) Namenswechsel: Voltige Forch deckt grösseres Einzugsgebiet ab. Antrag wurde diskutiert und ohne Befund
abgeschlossen.

d) Vereinsort: Maur bleibt wurde auch diskutiert im Hinblick auf das Hallentraining in Maur am Freitag. Adresse von
Ex Präsident Jürg Schiess muss abgeändert werden.
 
Ehrungen:11.
An alle Trainerinnen die bisherigen Haupttrainerinnen: Ursi, Manu, Bettina und Widi.



Nebentrainerinnen: Denise, Petra und Stephie.
Neu- Trainerinnen: Madaleina Martig. Micha Zuffelato beide für die Gruppe 1,Larissa Gruppe 2 und Jana alle zwei
Wochen für die Gruppe 4.
Markus und Manu haben ihren Rücktritt eingereicht und wurden verdankt mit dem Versprechen dass eine
gebührender Abschluss noch folgen wird. Vorstellung der Neuen Trainer /innen. Madaleina:Begann ihren Voltige
Werdegang in Gossau St. Gallen, wechselte nach Grüningen. Nach Aktivzeit trat sie beim Voltigeverband ein.
Nach dem Rücktritt aus dem Verband fand sie jetzt in Gossau ZH im Stall Eisfeld neu den Zugang in unseren
Verein als Trainerin. Micha: Voltigierte auch in St. Gallen, unterstützte im Klettgau einen Verein. Nach langer
Pause ist er wieder eingestigen als Hilftrainer zur Unterstützung der Gruppe 1 lässt sich ausbilden zur
Trainerassistenz.
 
Neuer Termin für nächste HV:12.
wurde nicht festgelegt.

Schluss der HV: 21.40
Uetikon 05.12.2020
die Schreiberin UB


